
Protokoll:  
 
Rm Altmaier (SPD) erklärt, dass den Busfahrern am Peter- Altmeier Ufer nur gestattet werde die 
Fahrgäste raus zu lassen, um dann anschließend ins Rauental zu fahren. In der nächsten Saison 
solle es im Rauental oder an anderer geeigneter Stelle die Möglichkeit geben, dass auch die 
Busfahrer Koblenz genießen könnten. Im Werkausschuss Koblenz- Touristik könne man dies 
noch weiter vertiefen. Zudem sollten die Busfahrer die Möglichkeit haben sich im Anschluss an 
das Parken wieder ihrer Gruppe anzuschließen. Zum einen sollen die Buslenker sich wohl fühlen, 
zum anderen auch dadurch Einnahmen erzielt werden.  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor 
(ST/0198/2012). 
 


